
Neue Streifenfahrzeuge durch Leasing! Alles bestens? 
 
Im Frühjahr 2008 wurden große Teile der  Fahrzeugflotte der Saarländischen Polizei 
auf Leasingfahrzeuge umgestellt. Für den Bereich der Funkstreifenwagen bekam die 
Firma Mercedes Benz mit den Modellen B-Klasse und Vito den Zuschlag. 
 
Mit dieser sehr zu begrüßenden Umstellung waren die verschlissenen Fahrzeuge auf 
einen Schlag aus den Fahrzeugpoolen verschwunden. Die Freude unter den Kolle-
ginnen und Kollegen war groß. „Endlich neue, technisch angepasste Fahrzege“. 
 
Doch nach den ersten Einsatzerfahrungen kamen vereinzelt kritische Anmerkungen 
zu den Fahrzeugen selbst und der verbauten Einsatzausstattung auf. 
Sollte vielleicht  auch hier nicht alles Gold sein, was glänzt? 
 
Beispielhaft wurde bei dem Modell B-Klasse die zu geringe Bodenfreiheit, die Enge 
auf den Vordersitzen (insbesondere bei angelegter Einsatzausstattung - Waffe, 
Schussweste etc…), fehlende Freisprecheinrichtung sowie der umständliche Ab-
sperrmechanismus bei laufendem Motor genannt. 
Auch für das Modell Vito gibt es vereinzelte Kritik an dessen technischer Ausstattung. 
 
Dem Grundsatz folgend: „GdP-Wir kümmern uns!“ hat der Landesvorstand beschlos-
sen, eine Liste zusammenzustellen, aus der dann ersichtlich sein wird, welche tech-
nischen Verbesserungen aus Eurer Sicht /Benutzersicht erforderlich werden. 
 
Hierzu bitten wir alle Kolleginnen und Kollegen, uns ihre Erfahrungen mit den neuen 
Leasingfahrzeugen, dies gilt natürlich auch für die Leasingfahrzeuge der Fa. Peugeot 
( LKA, KD, KPI etc.) mitzuteilen. 
Rückmeldungen bitte zentral an lotharschmidt@gdp-saarland richten. 
Nachdem eine valide Verbesserungsliste zusammengestellt worden ist,  werden wir 
diese den Verantwortlichen vortragen und die weitere Vorgehensweise besprechen. 
Es wird nachberichtet. 
Versprochen!  
 
GdP- wir kümmern uns! 
Der Landsvorstand 


